



爽やかな日もあれば梅雨らしい蒸し暑い日もあり、体調管理が難しい今日この頃です。学校では、天気予報とにらめっこしながら、そしてたくさんの方々に支えられて、順調に授業や行事をこなしています。気がつけばあとひと月で夏休み。気持ちまでジメジメしないよう、雨の日の過ごし方を工夫し、元気に梅雨を乗り越えたいと思っています。

### 参加者全員の力が結集し、大成功のなかよし運動会

今年もたくさんの来賓、保護者、地域の皆様、そして木次ケアセンターからも利用者の方々にお越しいただき、斐伊こども園・小学校なかよし運動会を盛大に開催することができました。

「さいごまで努力 つねに全力 みんなで協力」をテーマに掲げ、随分前から準備や練習に取り組んできましたが、ご覧になられた皆様の感想はいかがだったでしょうか？

この運動会で各色の団結はいっそう深まり、児童全員が、協力したり最後まで諦めずに努力したりすることの大切さと難しさ、そして心地良さを実感できたことでしょう。また、6年生はリーダーとしての自覚がより強くなったようで、閉会式後の振り返りタイムで涙を見せる6年生と、その様子をジッと見つめる下級生の姿が印象的でした。この運動会で学んだことを、また次の活動に生かしてくれることを期待しています。

当日の準備や片付け、親子競技への参加で協力いただいた保護者の皆様、また盆踊りを指導いただいた地域の皆様など、なかよし運動会に関わった全ての方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。



### ラメール会場に響く美しいリコーダー演奏と合唱

今年も原豊先生（ミュージカル「あいと地球と競売人」の音楽監督）のご指導で、子ども達は歌を通じて心を伝える、自分を表現するといったことを学び、雲南市連合音楽会に向けて練習を重ねてきました。

そして当日は、たくさんの観衆の前で、堂々と素晴らしい演奏と合唱を披露することができました。会場に足を運んでいただいた皆様には、きっと子ども達の気持ちが届いたことと思います。また、他の学校や中学校の演奏や合唱を聴く貴重な体験も出来て、有意義な一日となりました。

### 雲南市連合音楽会



### 雲南市内特別支援学級「合同なかよし運動会」が盛大に開催



先日、雲南市内の特別支援学級に在籍する児童生徒と保護者が木次中学校に集合し、合同なかよし運動会が行われました。本校からは3名の児童が参加し、他校の児童と力を合わせて競技に汗を流したり親子種目を楽しんだりしました。誰もが最後まで一生懸命に競技し、周囲からは常にチームの枠を越えて大きな声援が聞こえる、心温まる運動会でした。

特別支援教育は一人一人を大切にする教育であり、本校も重点項目として取り組んでいます。通常学級・特別支援学級にかかわらず、全ての児童の個性を伸ばし、実態に応じた指導や支援を保護者の方々と手を携えて行なっていきたいと考えています。



## 保護者・地域の名人先生に支えられて・・・

本校は毎年、たくさんの保護者・地域の方々のお借りして授業やクラブ活動を行っています。地域ぐるみで子ども達を育てるといふ、地域の皆様の教育に対する熱い思いに心から感謝です。今後ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

これまでお世話になった方々を紹介します。(順不同)

高橋 一さん  
足野隆二さん

田壺 勉さん、安部 一さん

橋本 博さん  
杉原斉子さん

【囲碁・将棋クラブ講師】

【昔の遊びクラブ講師】

【写真クラブ講師】

加本孝之さん  
高橋 一さん  
足野隆二さん  
渡部昭義さん  
小林喜好さん  
橋本 博さん

【読み語りボランティア】

【盆踊り名人】

【田植え名人】

【笹巻き作り名人】

秋山悦子さん、佐藤敬子さん、山根由起子さん  
田部優理子さん、田壺 勉さん、橋本一枝さん  
亀山玲子さん、郷原千穂さん、松島あゆみさん  
落海知恵さん、曾田美恵子さん、山本泰司さん  
山本悦子さん、陶山奈々絵さん、山根陽子さん  
武田 章さん、安部さおりさん、細木友見さん  
佐藤透子さん、山根由美子さん

山根勝江さん、稲田治子さん、小村文子さん  
松本映子さん、小林久江さん、佐藤幸男さん  
橋本 博さん、富田勇次さん

深田米子さん、安部幸江さん、秋山悦子さん、藤原貞子さん  
佐藤千寿さん、佐藤沖子さん、佐藤栄子さん、福間育子さん  
佐藤敬子さん、小村文子さん、周藤美也子さん  
佐藤俊子さん、佐藤マス子さん、多根節子さん  
落海文子さん、松尾千恵子さん、稲田治子さん



## 校内記録会で持久力・精神力を鍛える

自己ベストをめざして全力を出す、最後までマイペースで走り続ける、精一杯友達を応援する等、各自が目標に向かって一生懸命取り組みました。



保護者の皆様には平日にもかかわらず、たくさんの声援ありがとうございました。

## 一杯の味噌汁は熱中症予防にも効果的！

木次小学校から上田栄養士さんに来校いただき、朝食の大切さとその理由、望ましいメニューなどについて話を聞きました。



パンよりもご飯と味噌汁が脳と体の目覚めには良いそうです。ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

## 一人暮らしの高齢者の皆さんと一緒に・・・

斐伊にお住まいの高齢者と3年生が交流センターで交流会を実施しました。歌を披露したり一緒にゲームで遊んだりした後、おやつを食べながら会話を楽しみ、ほのぼのとした時間を過ごしました。世代を越えたふれあいの温もりを感じた子ども達でした。



## 図書室が衣替えで 大入り満員

山根学校司書と図書委員会の協力で、図書室がリニューアルし、休み時には大勢の子ども達が訪れています。また、図書カードも新しくなり、気分一新しました。今後いっそう読書習慣が定着してくれることを期待しています。



## 7月の主な行事予定

- 8日(金) 学習公開, 救急法講習
- 15日(金) 地区児童会, 集団下校
- 19日(火) 給食最終, 地区懇談会
- 21日(木) 1学期終業式

例年7月20日が終業式ですが今年10月21日を臨時休業日にして研究発表会を開催するため、7月21日までを授業日とします。ご了承ください。

## 今月のひとり言・・・

先日初めて杜の都仙台を訪れました。街路樹が多く、「自然と街が共存しているいなあ」と感じました。でも一方で「枝打ちや落ち葉の掃除など管理が大変だろうな」と市職員に同情している自分もいました。もちろん、伊達正宗公ゆかりの仙台城跡や瑞鳳殿も訪れ、一時歴史物語に浸ることができました。また、前日は平泉まで足を伸ばして、中尊寺金色堂を目の当たりにしましたが、まさに圧巻という言葉がピッタリでした。百聞は一見にしかずと言いますが、本物との出会いで感動が生まれ、心が豊かになっていくように感じます。斐伊の子も達にも同じように感動をたくさん味わわせ、豊かな心を育みたいと思っています。